

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 6. Februar 2019

Einfluss der Schiffsdieselemissionen auf die Stickoxid- und Feinstaubwerte

Im Rahmen der Debatte um Schiffsliegestellen am Rheinufer der Mainzer Neustadt spielen die Emissionen der Schiffe eine zentrale Rolle. Daraus ergibt sich folgende Frage:

- Gibt es aktuelle Untersuchungen bzw. Messergebnisse zum Anteil der Schiffe an den Stickoxid- und Feinstaubemissionen im Stadtgebiet von Mainz, vielleicht auch heruntergebrochen auf das Gebiet der Mainzer Neustadt?

Mainz, 28.01.2019

Für die CDU-Fraktion Karsten Lange